

«РИ» № 2/2015

Тема номера: Усадьбы и судьбы

Theme of the issue: Country Estates and Destinies

Наталья Душкина – Наталья Сиповская

Премия имени Алексея Комеча 2015

15 апреля 2015 года в Библиотеке иностранной литературы им. М.И. Рудомино в восьмой раз вручили Премию имени Алексея Комеча. Девиз премии: «За общественно значимую гражданскую позицию в деле защиты и сохранения культурного наследия России». В этом году ее лауреатами стали известный архитектор-реставратор Лидия Шитова и градозащитное движение «Настоящая Вологда». Накануне в Государственном институте искусствознания прошел круглый стол «Развитие в исторической среде. Конфликт интересов и поиски компромиссов». Вниманию читателей предлагается фрагмент беседы деятельных участников этих событий – директора Государственного института искусствознания Натальи Сиповской и первого лауреата 2008 года, профессора Московского архитектурного института Натальи Душкиной.

Natalia Dushkina – Natalia Sipovskaya

Alexey Komech Award 2015

On April 15, 2015, the Alexey Komech Award, whose motto is “For socially meaningful work in protecting and preserving the cultural heritage of Russia”, was given for the eighth time. This year laureates are the well-known architect-restorer Lydia Shotova and the historic preservation movement Real Vologda. The day before, the roundtable “Development in the Historical Environment. Conflict of Interests and the Search for Compromise” was held at the State Institute of Art Studies. The reader is acquainted with an excerpt from the discussion of two active members of these events – Natalia Sipovskaya, director of the State Institute of Art Studies, and Natalia Dushkina, Professor of the Moscow Architecture Institute and first laureate of the Alexey Komech Award in 2008.